
 

 

 

 

 

ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE LA STTR 

26 octobre 2022 

 

QUESTIONS-RÉPONSES DES CITOYENS 

 

 
 

Question 1 (M. Alexandre Lesmerises) 

 

M. Lemerises demande si le programme de tarification sociale sera de retour en 2023. 

 

M. Byette mentionne que nous serons en mesure de répondre à cette question lorsque le budget sera 

adopté à la rencontre du conseil municipal de la ville de Trois-Rivières au mois de décembre de cette 

année. 

 

 

Question 2 (Mme Annie Bourque) 

 

Mme Bourque nous fait part de son mécontentement du service offert par la STTR pour ses besoins 

personnels. Elle déplore, entre autres, que le service s’arrête vers 19 h le dimanche, que la fréquence 

soit aux 70 minutes le soir et les fins de semaine, que les circuits ne permettent pas de se déplacer 

partout dans la ville sans nécessiter de transfert et que ces circuits soient trop longs. 

 


